

POIRIER Pierrette, Marcelle, née PROUS. Résistante ; Juste.

Née à Cluis le 26 janvier 1909 (déclarée Marcelle, Raymonde) ;morte à Poitiers (Vienne) le 14 janvier 1998.

Fille de Jean Pierre Prous, receveur buraliste à Cluis et de Marie, Julia Berducq, son épouse; Mariéeavec Henri, Charles, Gaston Poirier le 6 janvier 1934 à Poitiers.

Pierrette Poirier, catholique, était réfugiée à Poitiers et membre du Secours national, ce qui l'amena à prendre contacts, en 1940, avec des Tsiganes et des Juifs enfermés dans un camp à Poitiers. En septembre 1941 elle eut un contact avec l'Union générale des Israélites de l'Indre et avec le réseau « Amitié chrétienne » pour cacher des enfants juifs ; sa sécurité étant en jeu, elle s'installa à Châteauroux comme Assistante sociale pour l'œuvre de secours aux enfants et elle plaça des centaines d'enfants juifs dans des Institutions d'Argenton, du Blanc, de Pellevoisin ou dans des familles d'accueil. A partir de juin 1943 elle s'occupa aussi des réfractaires du STO (Service du travail obligatoire). En mars 1944, menacée, elle se réfugia à Pau puis, après la guerre, elle revint à Poitiers où elle s'occupa des enfants ; à partir de 1950 elle dirigea le Comité départemental pour la protection de l'enfance malheureuse.Reconnue Juste parmi les Nations par YadVashem en 1979.

Sources : registre des naissances de Cluis ; voir sa bioraphie complète sur Wikipedia.